

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 24.03.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

## **Antrag**

## Antrag betreffend "Einbahnregelung" beim Ein- und Aussteigen in den Bussen der Wiener Linien

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, mit den Wiener Linien und dem Verkehrsverbund Ostregion (VOR) in Kontakt zu treten, um in allen Bussen eine "Einbahnregelung" für das Ein- und Aussteigen umzusetzen.

## Begründung:

Im Zuge der Corona-Pandemie wurden in den Bussen, die im Netz der Wiener Linien unterwegs sind, die vorderen Einstiege sowie die Sitzplätze hinter dem Fahrer für die Fahrgäste gesperrt. Mit Rücknahme aller Maßnahmen und dem erhöhten Fahrgastaufkommen aufgrund der Einführung der flächendeckenden Parkraumbewirtschaftung ist es höchst an der Zeit, diese Sperre wieder aufzuheben.

Das Einsteigen vorne und das Aussteigen hinten würde nicht nur den Fahrgastwechsel beschleunigen, sondern hätte gleichzeitig auch den positiven Nebeneffekt, dass der Bus kurz "durchgelüftet" wird.

Ausgenommen davon sollten nur Personen mit eingeschränkter Mobilität (Rollstuhlfahrer\_innen) sowie Personen mit Kinderwagen sein.

Wien, 20. März 2022 Mit liberalen Grüßen

> Mag. Christoph Pramhofer

Anna Mildschuh

Maximilian Handl

Christoph Illnar